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SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 

  

Verbale Direttivo Regionale del 20.11.2010 
 

Oggi 20 novembre 2010, presso l’Hotel Lamezia di Lamezia Terme, si è riunito il Direttivo 
Regionale della FIMP Calabria per discutere il seguente O.d.G.: 

1) Lettura ed approvazione verbale del 29/10/2010; 
2) Nomina componenti Comitato Permanente Regionale per la Pediatria di Libera scelta 
3) Incarichi regionali - Determinazioni 
4) Varie ed eventuali. 

Si iniziano i lavori alle ore 14.40. Sono assenti giustificati Morica e Sapia. Presenti tutti gli altri 
Componenti. Partecipa ai lavori il responsabile del sito web regionale Antonio Aloisio, invitato 
secondo quanto previsto dall’art. 7.4 dello Statuto Regionale. 

Il Segretario dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

Si passa, quindi, alla discussione del 2° punto all’odg relativo alla nomina dei componenti FIMP che 
dovranno far parte, assieme al Segretario Regionale che ne fa parte di diritto, del Comitato 
Permanente Regionale, come da richiesta del Dipartimento Regionale alla Tutela della Salute.  

Si conferma in linea generale che la proposta dei nominativi dovrà avvenire autonomamente da 
parte di ogni Sezione Provinciale. Il Segretario, facendosi portavoce della volontà della 
maggioranza del Direttivo, ribadisce la non opportunità che la dottoressa Sapia, in attesa che si 
chiuda la vertenza legale che la vede contrapposta alla FIMP, ricopra incarichi di livello Regionale.  

Prendono la parola a seguire Licastro, Barretta e Randazzo che confermano, a nome dei propri 
Direttivi, i nominativi dei componenti uscenti in rappresentanza delle rispettive Sezioni Provinciali. 

Napoli afferma che Vibo  conferma la scelta di indicare il Dottor Gurnari in virtù della sua 
esperienza che ritiene essenziale per l’attività del Comitato.  

Mazzuca propone come rappresentante per la sezione di Cosenza, il nominativo del proprio 
Segretario Provinciale, come da indicazione avuta dal proprio Direttivo, sostenendo la non 
sussistenza di incompatibilità per il contenzioso in essere tra la Dottoressa Sapia e la FIMP. 
Richiede, in subordine, la possibilità di rinviare le nomine per poter consultare nuovamente il 
proprio Direttivo.  

Stelitano sottolinea che rimangono le motivazioni già espresse sul fatto che la collega Sapia non 
può al momento ricoprire incarichi Regionali.  

Pertanto, dovendo necessariamente procedere in tempi rapidi alla individuazione dei Componenti 
del Comitato e ritenendo essenziale che la Sezione di Cosenza non sia esclusa  il Direttivo decide di 
indicare Mazzuca come rappresentante temporaneo per la Sezione di Cosenza in seno al suddetto 
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Comitato, in attesa che si risolva il contenzioso. Si concorda che il Segretario invierà 
all’Assessorato i nominativi solo al momento in cui ci sarà una richiesta ufficiale. 

Si passa al terzo punto dell’odg e si concorda, come da proposta del Segretario Regionale, la  
conferma dei Referenti che hanno ben operato fino a questo momento, ferma restando 
l’indicazione che la loro attività sarà soggetta a verifica annuale. Un particolare ringraziamento 
viene rivolto dal Segretario al Dott. Randazzo (Responsabile Regionale per la formazione) e al Dott. 
Barretta (Responsabile Regionale vaccini) per l’eccellente lavoro svolto; viene anche sottolineata 
l’importanza del sito Regionale gestito dal Dott. Aloisio.  

Le due reti che hanno prodotto di meno sono quella di dermatologia e quella di audiologia, ultima 
ad essere istituita. Il report dell’attività di tutte le altre reti è stato presentato nel corso del 
Congresso Regionale. In particolare, il lavoro delle reti di vaccinazione, fitoterapia, allergologia, 
nutrizione è stato evidente ed apprezzato da tutti. La rete di audiologia ha avuto poco tempo per 
lavorare, essendo stata istituita per ultima, per cui al momento è stato iniziato solo un censimento 
dei punti nascita che eseguono di routine lo screening uditivo. 

Per quanto riguarda la rete di dermatologia, valgono le considerazioni su esposte riguardo 
all’opportunità che tale incarico venga mantenuto, in questa fase, dalla collega Sapia. Pertanto, si 
invita la sezione di Cosenza ad indicare, in caso di persistenza della situazione attuale, il 
nominativo di un altro Collega che possa assumersi la responsabilità di lavorare per questa rete. 

Zappia informa della richiesta dell’Assessorato di fornire un nominativo per la Commissione 
Regionale per l’appropriatezza prescrittiva. Si decide di confermare il nominativo di Nino Gurnari, 
già designato in un precedente Direttivo. 

Barretta ritiene che la FIMP deve impegnarsi di più sull’appropriatezza prescrittiva prendendo 
spunto sul piano di rientro e trovare una soluzione sulle prescrizioni che provengono dagli 
specialisti ambulatoriali. 

Il segretario informa della proposta, inviata dal collega Senatore, di un progetto regionale sulla 
diagnosi precoce della dislessia, da fare in collaborazione con il Lions Club International Distretto 
108 YA. Il Direttivo si dichiara favorevole all’iniziativa. Il progetto prevedere un corso regionale per 
formatori per il quale ogni provincia dovrà individuare due nominativi. I Colleghi formati dovranno 
poi relazionare agli altri Colleghi nell’ambito dei propri eventi formativi provinciali. 

La collega Zampogna ha informato la segreteria sui due congressi che sta organizzando assieme al 
collega Capocasale per l’anno 2011 (rispettivamente Malta ad aprile e Porto Rocha a maggio) 
richiedendone il patrocinio. Poiché analoga richiesta è stata inviata anche alla Presidenza 
Nazionale, almeno per quanto riguarda il convegno che si terrà a Porto Rocha, si decide di 
informare gli organizzatori che la decisione sulla concessione del patrocinio della FIMP è stata già 
rimessa all’apposita Commissione Nazionale. 

Per quanto riguarda l’assicurazione primi 30 gg, si decide che il Segretario contatterà il Presidente 
della Fondazione per proporre l’invio del bollettino o, comunque, la comunicazione relativa 
all’iscrizione del 2011, non solo a coloro che si erano iscritti per l’anno corrente ma a tutti gli 
iscritti FIMP. 

Relativamente al Congresso Regionale dell’anno venturo, Licastro informa della proposta 
dell’agenzia Pandosia di valutare come sede non solo Catanzaro città come indicato nel Direttivo 
precedente, ma anche Catanzaro Lido, dove si potrebbe trovare qualche struttura ricettiva di buon 
livello e con condizioni più vantaggiose. La data utile potrebbe essere il terzo sabato di ottobre. 
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Mazzuca propone di anticipare il Congresso Regionale, soprattutto per motivi contabili, nei mesi di 
marzo-aprile. Randazzo è contrario alla proposta sostenendo che oramai il Congresso ha una sua 
precisa collocazione nel panorama congressuale Calabrese. Il Direttivo dà mandato ai Segretari 
provinciali di Vibo e Crotone ( futuri organizzatori del Congresso) di studiare la fattibilità di 
anticipare il XV Congresso nella primavera del 2012. 

Alle ore 18.00 la seduta ha termine. 
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Martino Barretta 
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Aldo Randazzo 
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